

LE PETIT MESSAGER DU CŒUR DE JÉSUS.

JUIN 1890.

Echos de la Consécration des Enfants.

Ce beau mouvement de la *Consécration des enfants* au divin Cœur de Jésus a été accepté avec grande faveur au Canada : déjà cinq Archevêques et sept Evêques ont bien voulu l'approuver et, plusieurs d'entre eux, le recommander avec beaucoup de bienveillance. Nous citons ci-après ces précieuses approbations ; nous donnerons, le mois prochain, les autres, qui n'ont pas encore eu le temps de nous arriver.

Nous nous permettons de redire que cette croisade des enfants contient deux opérations distinctes :

1° *Réunir* tous les enfants de la paroisse ou de la Maison d'éducation dans l'église ou la chapelle et leur faire prononcer à haute voix et tous ensemble, la formule *dialoguée* de Consécration. Il conviendrait de relever l'éclat de cette touchante cérémonie par le chant des cantiques, la bénédiction des enfants d'après la rubrique du Rituel, le salut solennel du S. Sacrement, et, même, par une procession générale des enfants, portant sur leur poitrine le Scapulaire du Sacré Cœur : c'est ce que nous avons eu l'honneur de proposer à l'approbation des Ordinaires.

2° *Inscrire* les noms des enfants qui auront pris part à cette cérémonie, sur des *listes spéciales* (que nous fournirons gratuitement sur demande) et nous renvoyer ces listes avant le 15 août prochain. Nous les ferons relier en *livres d'or* et déposer à Paray-le-Monial, sur le tombeau de la B. Marguerite-Marie, le 16 octobre prochain, jour du *Deuxième Centenaire* de la Bienheureuse.

APPROBATIONS.

Approuvé et recommandé à tout le clergé de l'Archidiocèse,
29 avril 1890.

† E. A. CARD. TASCHEREAU. *Arch. de Québec.*

Vu et approuvé, 29 avril 1890.

† EDUARD CHS. *Arch. de Montréal.*